

ABC

27 de abril de 2002

► Fundaciones

Inmigrantes y diabetes

La Fundación Bayer convoca una ayuda a la investigación, por un importe de 50 000 euros, para analizar el impacto de la diabetes mellitus tipo 2 en la población inmigrante en España, en especial la procedente de países del Magreb y Centroeuropa. Con esta iniciativa se pretende hallar nuevas estrategias orientadas a la prevención, el diagnóstico precoz y el tratamiento de este tipo de diabetes, a través de medidas de educación sanitaria. Para consultar las bases, teclear:

www.bayer.es

